



AMLO reacciona a video filtrado de Norma Piña: “Poder Judicial no quiere vivir en la justa medianía”

López Obrador criticó que los jueces se hayan amparado para no reducir su salario, para no ganar más que el presidente

Por **Fernanda López-Castro**

Publicado: 13 Oct, 2023 09:31 a.m. | Actualizado: 13 Oct, 2023 01:32 p.m. MX

Compartir



AMLO acusó al Poder Judicial de ampararse para “no vivir en la justa medianía”

El presidente **Andrés Manuel López Obrador** reaccionó al video que se filtró ayer, sobre una reunión privada entre **Norma Piña Hernández**, presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), con integrantes del **Poder Judicial**, con motivo del dictamen aprobado en comisiones de la Cámara de Diputados para desaparecer 13 de 14 fideicomisos para jueces, ministros y magistrados.

En La Mañanera de hoy, el mandatario indicó que no vio el video de la reunión; sin embargo, criticó que los ministros de la Corte **se ampararon para no reducirse el salario**, conforme a la iniciativa que promovió con base al artículo 127 de la Constitución para que nadie gane más que el presidente, pues acusó que **se niegan a vivir en la justa medianía**.

“Presentamos una iniciativa para que se aprobara una Ley de Austeridad Republicana, que se hiciera valer el artículo 127 de la Constitución, para que nadie ganara más que el presidente, me reduje el sueldo a la mitad, se suspendieron prestaciones como la caja de ahorro especial y otro tipo de prevendas.